



Antrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2016/01955**
Datum: 04.05.2016
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Dr. Inés Brock
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	25.05.2016	öffentlich Entscheidung
Sportausschuss	14.09.2016	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	28.09.2016	öffentlich Entscheidung

Betreff: **Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur
Ausweisung/Markierung von Laufstrecken im Stadtgebiet**

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, attraktive Laufstrecken in Halle für die Bürgerinnen und Bürger sowie Gäste der Stadt mit einer angemessenen Beschilderung/Markierungen zu versehen.

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende

Begründung:

Der Laufsport in Halle gewinnt mit der Etablierung des Mitteldeutschen Marathons und weiterer Laufveranstaltungen für Vereine und Privatpersonen immer mehr an Bedeutung. Um den sich sportlich betätigenden Bürgerinnen und Bürgern und selbstverständlich auch den Gästen eine bessere Orientierung und Trainingsgestaltung zu ermöglichen, ist es sinnvoll, die beliebtesten Laufstrecken in der Stadt mit einer geeigneten Beschilderung bzw. Markierungen zu versehen. Eine Zusammenarbeit zwischen Laufvereinen und Stadt bei der Umsetzung bietet sich hier selbstverständlich an und verringert den Arbeits- und Rechercheaufwand für die Stadtverwaltung.

Angeregt wird darüber hinaus, die derzeit auf der städtischen Homepage befindliche Darstellung zu beliebten Laufstrecken zu erweitern und auszubauen – vgl. <http://www.halle.de/de/Kultur/Sport/Sport-aktiv/Jogging-und-Walking-05805/>. Die relevanten Streckenverläufe sollten mithilfe einer Karte und Streckenbeschreibung sowie Hinweisen auf die Beleuchtung der Wege präsentiert werden. Denkbar wäre auch ein Angebot zum Herunterladen eines Streckenverlaufs für BesitzerInnen von Smartphones oder Laufcomputern vorzuhalten. Diese Möglichkeit würde insbesondere ortsunkundigen Gästen die Orientierung deutlich erleichtern. Andere Städte haben ein vorbildliches Angebot realisiert und können als Anregung für eine Umsetzung in Halle dienen.

Best Practice Beispiele für die Veröffentlichung von Laufstrecken in anderen Städten:

Hamburg: <http://www.hamburg.de/laufstrecken-in-hamburg/>

Griesheim: <http://www.griesheim.de/Joggingstrecken.453.0.html>

Hamm: <https://www.hamm.de/laufen.html>

Augsburg: <http://www.augsburg.de/freizeit/sport/sommersport/laufstrecken/>



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

19.05.2016

Sitzung des Stadtrates am 25.05.2016

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Ausweisung/Markierung von Laufstrecken

Vorlagen-Nummer: VI/2016/01955

TOP: 9.6

Stellungnahme der Verwaltung:

Der Oberbürgermeister verweist den Antrag in den Sportausschuss.

Begründung:

Die Stadtverwaltung unterstützt das Anliegen des Antrags und verweist den Antrag in den Sportausschuss, um über die Auswahl der Strecken und die Art der Beschilderung zu beraten.

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister